



Der Freundeskreis Gerresheimer Krankenhaus stiftete 1000 Baby-Schlafsäcke.

Foto: Bernd Schaller

Schlafsäcke für den sicheren Baby-Schlaf

Die Schreckensvision für jede Mutter: Ihr Baby schläft abends scheinbar gesund ein, und am nächsten Morgen lebt es nicht mehr. Diagnose: plötzlicher Säuglingstod. Der Freundeskreis Gerresheimer Krankenhaus hat deswegen 1000 Baby-Schlafsäcke gespendet. Die bekommen die frisch gebackenen Eltern nach der Entbindung kostenlos mit nach Hause. Darin liegt der Säugling im Schlaf stets in Rückenlage und kann sich nicht den Kopf überdecken. Zum Thema sprachen im Gerresheimer Krankenhaus gestern Dr. Volker Soditt, Chefarzt der Solinger Kinderklinik, und die Vizepräsidentin der Gemeinsamen Elterninitiative Plötzlicher Säuglingstod, Hildegard Jorch.